

# 青空会ニュース

〔第9号〕

平成13年10月16日発行

発行担当： 渡辺 秀夫

鍋田 雄二

## 1. 写真展、好評のうち無事終了

「レストランあいあい」の写真展は参加作品が予定通りに集まり、「レストラン利用者のお客さんからも好評であった」との経営者の絶賛を頂き、2週間に亘る展示会は10月4日成功裡に無事終了しました。作品参加者を始め、設営準備にご協力を頂きました会員の皆様に厚く御礼申し上げます。(役員一同)

## 2. 昭和記念公園のコスモス撮影会について

有志による上記撮影会を10月9日(火)に行う予定でしたが、雨の予報と、花の開花状況がまだ早いとの情報があり中止しました。また日を改めて計画する予定です。

## 3. 麻生市民ギャラリー写真展示会のテーマの設定について

来年2月22日～27日開催予定の青空会写真展示会のテーマ設定について、役員会で検討の結果、役員会の腹案を提起せずに、会員の皆さんからテーマを募集することに決定いたしました。

下記に御記入の上、フォトショップ青空店内の袋に投入してください。

---

### 麻生市民ギャラリー写真展示会テーマ希望用紙

希望テーマ	
設定の意義	

#### 4. 今月の撮影会について

今月の撮影会は10月23日(火)の古沢の「コスモス」の予定です。  
詳細は追ってお知らせいたします。

#### 5. 「私の写真遍歴」

私の写真遍歴 第6回	中川 春一
<p>旧制中学生の頃、戦災で家屋全焼、夜間避難逃亡するときに、持ち出した物は「カメラ」一台。学用品・学生服などは一切無し、後に明治生まれの両親から大目玉を喰らったのを思い出します。時は過ぎて、昭和28年頃サラリーマンのボーナスで待望のカメラ「Nico n S3」を購入し、息子たちの成長記録や海外旅行の友として活躍してくれた。未だに健在でカメラのボックスの中で安眠中です。</p> <p>石原プロ・山田店長さんから売却して New カメラに買い替えのお勧めをいただいておりますが、愛着があり手放す気にはなりません。いつまでたっても素人の域を出ません。写真を撮るのが好きで、あちこちでパシャ・パシャと写しています。整理作業が苦手で、ものすごい紙くずの山で Wife にしかられている昨今です。</p>	

なお、皆様の写真遍歴の原稿を募集しております。奮ってご投稿下さい。

以上